

## Le Prince de Monaco installe un génrateur Watergen dans son palais

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2019

Le Prince Albert II a installé dans le siège du Palais princier de Monaco une machine de la société israélienne Watergen qui transforme l'air en eau. La technologie lui a été présentée par le président de Watergen, Mikhael Mirilashvili, philanthrope et homme d'affaires israélo-grec. Les deux hommes se sont rencontrés lors d'un événement organisé par l'Université de Tel Aviv, à l'occasion du lancement de l'Initiative de lutte contre la pollution, qui vise à utiliser diverses technologies israéliennes pour lutter contre la pollution dans la région méditerranéenne. L'événement avait lieu à l'Hôtel Hermitage à Monaco, où plusieurs leaders des domaines de l'énergie et de l'environnement ont signé un Pacte national de transition énergétique de la Principauté.

Créée en 2009 à Rishon Lezion (Israël), Watergen a développé une technologie capable de transformer l'eau de l'atmosphère en eau potable. Ne pesant que 800 kilogrammes, le générateur d'eau GEN-350 peut produire jusqu'à 900 litres d'eau par jour. La technologie a depuis lors été vendue en Afrique du Sud, au Sierra Leone, en Ouzbékistan et au Vietnam. Watergen s'est en outre associé à la communauté de Flint, dans le Michigan, où l'eau de la ville a été polluée par le plomb.

Source : Watergen - Israel Valley

À

À